

Boletín / 6 de febrero del 2024 /

El transporte escolar posibilita el acceso y la permanencia a la escuela en La Estrella



Más de 1.800 niños, jóvenes y adolescentes se benefician del servicio de transporte escolar gratuito, con 36 rutas entre sectores rurales y urbanos del municipio.

Desde el inicio del año escolar los estudiantes inscritos de las instituciones educativas oficiales Concejo Municipal, Bernardo Arango Macías con sus sedes Manuela Beltrán y Rafael Pombo, José Antonio Galán de La Tablaza y sus sedes Atanasio Girardot, Tulio Ospina y La Inmaculada, cuentan con transporte escolar gratuito, gracias a la estrategia de permanencia escolar que continua implementando la Administración Municipal, buscando crear igualdad en el proceso educativo y adoptar programas que permitan reducir la deserción escolar y las dificultades de transporte de algunos alumnos desde su casa hasta la institución educativa en la que recibe formación.

Entre los requisitos para acceder esta, pertenecer a los estratos 1 y 2, vivir a una distancia mayor a 2 kilómetros de la institución educativa donde está matriculado; la prioridad en esta estrategia es para los niños más pequeños; el alcalde Mario Gutiérrez ratifica su compromiso de brindar una educación de calidad, donde se puedan garantizar los procesos de aprendizaje con herramientas de permanencia escolar.





Dentro de los sectores que cuenta con cobertura se encuentran Meleguindo, Tarapacá, Ferrería, Tierra Amarilla, Comfama, El Pedrero, San Agustín, San Cayetano, Ancón Carrilera, Ancón Selene, Altos de Los Ospina, La Bermejala, Pueblo Viejo, Peñas Blancas, Calle Vieja, La Esperanza, La Culebra, El Llano, Juan 23, Hoyo de Buga, La Variante, Sagrada Familia, San Isidro, Bosques el Pinar, entre otros.

Los vehículos de transporte escolar cuentan con toda la normatividad en temas de seguridad vial y son monitoreos satelitalmente con GPS, los recorridos comienzan desde las 5:45 a.m. hasta las 6:50 p.m.; actualmente se evalúa la posibilidad de abrir dos rutas nuevas ampliando la cobertura, este programa cuenta con una inversión aproximada de 2.600 millones de pesos, garantizando el acceso a una educación sin barreras.